



Esperanzador retorno de Domènech-Marchal a los Rallys de tierra

Josep A. Domènech-Manel Marchal (Citroën DS3 Sport) completaron su participación en el 18 Ral·li de terra de Cervera en el podio (3a posición) entre los vehículos de dos ruedas motrices (2RM), en el top5 de la clasificación absoluta del Campeonato de Catalunya y ganadores de Clase 5.

En esta ocasión el tándem de la Escudería Gironella estuvieron muy concentrados desde el inicio de la competición y estuvieron en todo momento luchando por un puesto entre los mejores de las 2RM.

Al final de las primeras secciones, Domènech-Marchal ya ocupaban la 8a posición de la clasificación absoluta, a pesar de un pinchazo en la segunda pasada por la especial B. Además, con diferencias mínimas respecto a sus predecesores les hacía ser optimistas, siempre que pudieran mantener su alto nivel competitivo con el cambio de escenario.

No solo consiguieron superar a sus rivales, sino que establecieron diferencias confortables decisivas para afrontar la recta final del rally con cierta tranquilidad.

Al final de la prueba, los pilotos del DS3 - Shell se mostraban satisfechos de los resultados conseguidos: **Acabar en el podio en el retorno de las vacaciones es, sin lugar a dudas, la mejor manera de empezar la fase decisiva de la temporada. Tenemos retos que motivan y este resultado es un plus de motivación para conseguir ser mas competitivos en las carreras que se acercan. De las que cabe destacar la cita del Mundial en la que, un año más, estaremos en el podio de salida.**

Domènech se sentía doblemente contento, porque el buen resultado mencionado lo consiguieron en un rally muy exigente tanto para los pilotos como para las mecánicas, así lo contaba: **En Cervera nos hemos encontrado con unas pistas muy rotas y con mucho polvo. No es una novedad, pero es evidente que fue de nuevo un prueba de resistencia en la que a veces era importante sacrificar un poco el ritmo para no correr riesgos importantes.**

A pesar de todo, el Citroën terminó un poco afectado por el esfuerzo, no sé que hubiera pasado si el rally hubiera tenido una especial más. De todas maneras, mientras estuvimos en carrera ningún problema.

Para continuar la temporada, Domènech-Marchal han escogido un reto sobre asfalto. Concretamente el Rally de Girona, válido para la Copa de Catalunya de Rallys de asfalto, organizado por la Escudería Baix Empordà.

Para Domènech el reto será: Competir por primera vez en tramos míticos de rallys a nivel mundial, como es el caso de Ossor, Cladells, ... Así pues, la cita será el próximo día 16 de setiembre en Santa Coloma de Farnés.

Servicio de Prensa.

Clasificaciones del 18è Ral·li ciutat de Cervera

Absoluta: 1.-Pons-Del Barrio (Peugeot 208 T16 P4), 1h19'49", 2.- Basols-Amigo (Citroën DS3 R5 P4), 2'39"4, 3.-Jan Solans-Barreiro (Peugeot 208 VTi R2 A2) a 8'09"1, 4.- Torrelles-Carulla (Peugeot VTi R2 A2) a 12'56"3, 5.- **Josep A. Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T Sport) a 13'42"2.**

2RM: 1.-Jan Solans-Barreiro (Peugeot 208 VTi R2 A2) a 1h27'58"1, 2.-Torrelles-Carulla (Peugeot VTi R2 A2) a 4'47"2, 3.- **Josep A. Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T Sport) a 5'33"1**, 4.-Salinas-Barrera (Peugeot 208 1.2) a 5'47"8, 5.-Basas-Muñoz (Peugeot 208 1.2) a 6'22"8.

